

domingo 24 de marzo de 2024

Unos 1.800 adolescentes de la provincia participan en los talleres de educación en valores de la Diputación de Huelva

Las acciones de 'Apptrévete' se desarrollan de manera gratuita en los 46 municipios con más de 1.000 habitantes hasta mayo y en otros 27 municipios de menos de 1.000 habitantes serán en verano



Descargar imagen

Unos 1.800 adolescentes de distintos municipios de la provincia van a participar en los miniproyectos de los talleres de convivencia y educación en valores 'Apptrévete', que organiza el área de Bienestar Social de la Diputación de Huelva y que se desarrollan a lo largo de cinco meses, hasta el próximo mayo.

Estos talleres tienen como objetivo potenciar y fortalecer en los menores aquellos factores positivos o facilitadores de la convivencia y la integración social, incrementando sus recursos personales y posibilitando su crecimiento personal y social, mediante

actividades lúdicas y participativas de su interés.

La autoestima, la convivencia familiar, la educación emocional, las relaciones sociales, la diversidad, el uso responsable TIC, la igualdad de géneros, los hábitos saludables son parte de los bloques temáticos que se abordará en estos talleres, en un total de 90 grupos de chicos y chicas.

Los talleres 'Apptrévete' se llevan cabo de manera gratuita en los 46 municipios de la provincia con más de 1.000 habitantes, mientras que en los otros 27 municipios menores de 1.000 habitantes se desarrollarán durante los meses de verano.

Para esta edición, el equipo que ha diseñado la intervención va potenciar las actividades de los talleres mediante el desarrollo de los 'miniproyectos' - que han comenzado este marzo-, que constan de una o varias sesiones sobre distintas temáticas, que nacen de la propia motivación del colectivo y son impartidas por personal experto en la materia.

Así, se han programado actividades de interés para los adolescentes como el uso de las redes sociales y la calidad de la generación de contenidos; acciones de sensibilización de situaciones de microviolencias, corresponsabilidad y modelos de relación saludable y respetuosa a través del teatro – actividades de mimo, maquillaje y teatro-; expresión de la creatividad a través del color y las texturas – talleres de graffiti, pintura corporal, cerámica y texturas- ; respeto al medio ambiente y comportamientos sostenibles y circulares – a través de escultura de papel reciclado, customización de camisetas recicladas y diseños mediante la reutilización de bolsas de plástico-.

Además, se desarrollan miniproyectos para promover hábitos de vida saludable (cocina innovadora, trivial alimentario, gincana para la salud y masterchef Edia Social) y para generar espacios para el reconocimiento de emociones (con varias sesiones con juegos, máscaras y selfie/retrato). Los talleres los lleva a cabo la empresa Edia Social.